

folgung von Ordnungswidrigkeiten im Rahmen der in den Rechtshilfeverträgen vereinbarten Informierung über den Abschluß der rechtlichen Maßnahmen im Ergebnis der Oberstellung von Personen dokumentiert werden kann, daß mit der erforderlichen Konsequenz und Differenziertheit auf die im entsprechenden Staat durch Bürger der DDR begangenen Handlungen reagiert wurde.

Für die Diensteinheiten der Linie Untersuchung ergibt sich im Verlaufe und nach Abschluß der Bearbeitung von Ermittlungs- sowie Ordnungsstrafverfahren darüber hinaus die Aufgabe, alle getroffenen Feststellungen und die sich daraus ergebenden Schlußfolgerungen zur vorbeugenden Verhinderung derartiger Vorkommnisse, insbesondere der Teilnahme von jugendlichen DDR-Bürgern, mit den anderen zuständigen operativen Diensteinheiten zur weiteren Qualifizierung der politisch-operativen Arbeit auszuwerten.